

# Tokyo Tobihino Rotary Club

国際ロータリー第2750地区 多摩南グループ 東京飛火野ロータリークラブ



会長 中澤 洋



幹事 梅田 俊幸

会長テーマ  
親睦と友愛を基本とし、地域社会に  
根ざした奉仕活動を全員で行う



ロータリーは  
世界をつなぐ

2019▶20 Weekly Report vol.32-27

## 2020年6月9日(火) 第1491回 通常例会 於:高幡不動尊例会場

■司会 会員組織委員会 委員長 渡邊良勝会員



RCの例会場変更と事務局移転のお知らせ。

■開会点鐘 会長 中澤 洋

3. RI日本事務局より6月のロータリーレート 1ドル=108円の案内。

■国歌 ロータリーソング「奉仕の理想」 四つのテスト

4. 5月理事会承認案件

今月の歌「あめふり」ソングリーダー 本田 誠

1. 日野市献血協議会引き続き谷会員にお願いする。

■ニコニコ報告 親睦委員会委員長 本田 誠会員

0. 天野会員6月で退会。

ニコニコメッセージ 後記

八日野市立病院に防護服60着寄付(約20万円)

月例記念品贈呈 4月・5月・6月該当者

5. 事務局でタオルを求めています、ご寄付ください。

■出席報告 出席委員会副委員長 星野幸夫会員

■クラブ協議会「活動報告 Part.1」 司会 幹事 梅田俊幸

出席率 後記

●出席委員会 委員長 平 良信会員

■会長報告 会長 中澤 洋

出席委員会で思い起こすことに、私の会長時代、出席率にこだわるタイプの委員長があり、基本方針で出席率のアップを掲げ、例会でも事あるごとに強調していました。ガバナーと約束し出席率がよかつたら、表彰すると確約していましたが、その年度は98%の出席率で驚異的でした。当時は会員数も41名で平均年齢51歳で今とは違いに皆さん若かったです。今期はあまりメーキャップにこだわらず自主性を重んじました。全会員が自覚をもって出席に取り組んでもらえました。皆出席者も先月末で15名です。最終例会で表彰します。活動計画で未達の部分は次年度で取り組んでいただきたい。

●プログラム委員会 委員長 結城祐純会員

■幹事報告 幹事 梅田俊幸

卓話は17回予定し10回行いました。女性講師は岡本さんにお願いしもう一人と思いましたがかないませんでした。幅広く社会貢献する方をと、ライオンズの会員で飲食店オーナーの吉野さんには教諭として、社会復帰の手助けの話を、伝統工芸で畳職の芦沢さんには畳の話をいただきました。イニシエーションスピーチは仙波会員、日高会員にお願いし、米山奨学生のマックス君にも故郷と現況を話してもらいました。私は念珠について、柔道整復師の先生にもお願いし、当山の若手僧侶にも依頼しましたがコロナ禍の影響で実現しませんでした。次年度に申し送ります。

1.新旧理事会報告

- a. 今月の例会は、高幡不動尊があじさい祭りを中止にしたことでのこの会場が使用できることになり、ここで開催します。
- b. 会長幹事引継ぎ式は、会場が未定です。
- c. 次年度関係

●8月18日1500回記念例会、●11月17日八王子東RCとの合同例会、当クラブ担当、 ●2月28日、日野市ミニバスケット連盟の試合に記念品贈呈、補助金申請予定。●4月 日、日野RC創立55周年記念式典 ●6月12日 国際大会 台湾で開催されるが親睦旅行で参加する。

2.報告事項

●ガバナー月信が届きました。●「ハイライトよねやま」が届きました。●八王子東・西・南・北、八王子、町田中・東、日野、多摩、稲城、調布むらさきRCより例会変更の案内。●八王子東

## 6月「ロータリー親睦活動」

2019・20 Weekly Report vol.32-27

### ●会員組織委員会 委員長 渡邊良勝会員

年初会員増強パンフを制作し、内容は年度を跨いで使えるようにしました。今期は中澤会長が女性会員2名を増強しました。パンフレットを皆さんにお渡しし、増強について特にモニタリングをせずそれなりに活用いただきました。増強と共に退会防止も重要で、増強しても退会が出れば増えません。地区でも4800人の会員がいますが6月に退会者が増加します。6月退会を防ぐための方策に全員で取り組みたいと思います。会員増強はクラブの喫緊の課題です。

### ●クラブ広報委員会 委員長 藤野益夫会員

クラブの活動を生き生きと内外の広報する基本方針を挙げ取り組みました。基本的に週報を予定どおり発行、3月第1週までは例会の内容を伝えることができました。しかし、3月2週から新型コロナ感染症拡大でクラブの活動が止まり、その間何もしなかったことを深く反省しております。少なくとも会員の皆様の動向をお聞きし現況を月1回はお伝えすべきでした。広報委員会としてお詫びします。それでも4月6日・20日、5月10日と社会情勢とR/Iの活動を臨時号で配信しました。次年度もいまワクチン開発が進まない中、感染症の第2波第3波が予想されますので反省の上に立ち対応します。

### ●ロータリー財団委員会 委員長 馬場弘融

会長方針に則り、財団へ寄付をお願いし、年次目標を大幅に達成できました。ポリオの一人当たりの寄付、ベネファクターもクリアでき、水野会員からの大口寄付すべてを達成できました。ご協力ありがとうございました。

### ●米山渉学生について

### 渡邊良勝会員

新型コロナウイルス感染症のため地区で終了式もできず、卒業生に今後ロータリーの活動をお願いすることもできませんでした。でもマックス君とはメール・telで連絡出来ます。

### ニコニコメッセージ

中澤 洋さん・・5月結婚記念日のおいしいお肉有難う御座いました。おかげ様で6月11日の誕生日で70才になります。コロナで大変ですが、よろしくお願い致します。

梅田俊幸さん・・三か月ぶりの例会です。皆さんに会えて嬉しいですね。先月は結婚記念日にお肉を頂きました。ありがとうございました。河野和正さん・・皆さまの元気な姿を拝見して大変喜ばしいです。5月に74才になり、6/20に娘の挙式で大変忙しいです。新型コロナウイルスにはかかりませんように！

馬場弘融さん・・久しぶりの例会。皆様と健康な再開を祝って。

平吹正義さん・・久しぶりの例会ですが、本日は本年最強の猛暑。皆さん暑さ、コロナに負けないようがんばりましょう。

結城祐純さん・・世界中コロナウイルスが蔓延し、アメリカは人種差別の抗議に揺れ、中国では香港いじめが極限レベルです。日本においては保証や給付金アベノマスクの支給など、政策がしっくりきません。今後、日本はどうなるのでしょうか。

5月10日家内の誕生日に花をいただきありがとうございました。

渡邊良勝さん・・直接顔を合わせての例会が出来るようになりショット安心です。本日は天皇陛下の結婚記念日です。お慶び申し上げます。

藤野益夫さん・・皆さんの元気な顔が見られて一安心です。アシサイがキレイで心が和みます。例会場はいいですね！！

星野幸夫さん・・久し振りの例会です。楽しいですね。

濱田宣郎さん・・例会が出来るようになって嬉しい限りです。私も杖を頼りに何とかバランスが取れる限りは昼間の例会には出席するつもりです。どうぞ宜しく・・・。

生沼通男さん・・新型コロナの影響でロータリーが休みになり、家に閉じこもっていたので少し太ってしまいました。

守重昌之さん・・緊急事態宣言が解除され街中が少し元気になったような気がします。しかし、過去に流行ったスペイン風邪は翌年の3月まで多くの方が罹患したそうです。これからが一番大事な時期なのかもしれません。私事ですが先週末、釣りに行って溜まりに溜まったコロナストレスを発散してスッキリしました。

平 良信さん・・皆さん、久しぶりです。「コロナ禍で たまるストレス 小遣いも」こんな感じの生活です。

本田 誠さん・・外に出てあじさいを見るのも久しぶりです。さっそく渓流釣りに出かけて来ました。イワナ・ヤマメがおいしかったです。また、妻の誕生日にお花をありがとうございました。

出席報告	総数	出席	MU前	MU後	欠席	出席率
第1491回	23	17	3	-	3	86.9%
第1489回	23	0	0	0	0	休会

### ニコニコBOX

本日 63,000円 累計 771,000円

本年度目標額1,200,000円 達成率64.2%

※今週のメークアップ 水野さん 谷さん 小高さん

※先々週の後メークアップ なし

### ★トピックス

1.5月29日長野県上高地で地震発生、穂高連峰の各所で雪崩発生・壁面崩落。

2.6月1日 米中部ミネソタ州でミネアポリスで起きたアフリカ系住民の男性が白人警官に殺害された事件で、連日、全米で繰り広げられている抗議行動は、全米約140都市で集会やデモが行われた。欧州やニュージーランドなど世界でも31日から1日にかけ抗議が行われる

3.6月1日 藤沢市、茅ヶ崎・平塚の両市。大磯町。鎌倉・逗子・横須賀各市と葉山町 海水浴場開設中止。

4.東京都で新型コロナ感染症患者34人発生、小池都知事、独自の警戒情報「東京アラート」発動。

5.6月3日、巨人軍、坂本内野手と大城捕手新型コロナウイルス感染症のPCR検査で陽性判定が出た。と発表。その後3日に受けたPCR検査の結果、4日に濃厚接触者を含め全委員が「陰性」と結果ができる。

6.6月3日日本女子プロゴルフ協会は、6月25日無観客で開幕を発表